

-hear your heart-



R3年5月号

入居者様の声

(ご本人の回答は原文のまま)

TS 様:50代男性:筋ジストロフィー: ナーシングホーム OASIS 南入居中ロパク・携帯電話(ガラケー)(本文は携帯電話にて打ち込み)

Q1 コミュニケーションに関して要望はありますか?

- A1. スタッフと触れ合うことが好きなので、雑談など色々話しかけて頂けると嬉しいです。 初めの内は伝えたい言葉がロパクでは読み取れないと思いますが、 根気よく付き合って頂ければ、少しずつ読み取れるようになると 思うのでよろしくお願いします。
- Q2. oasis 南に入居して一番楽しかったことはなんですか?
- A2. 誕生日やクリスマスなどのイベントでスタッフの方々との記念撮影が楽しかったし、いつまでも思い出に残る写真になりました。
- Q3. 今後、したいことはありますか?
- A3. 何処かに行きたいという目標を決めて、家族も一緒に車椅子かストレッチャーで出掛けられるようになればいいな。と思っています。最後に、今後、指が動かなくなったりロパクが出来なくなった際は、支援機器を使って、コミュニケーションはとっていきたいです。

支援スタッフより)TV や DVD をよくご覧になるので、ご自身で操作ができるような 支援機器の導入を検討しています。



が好きなので雑談など 色々話しかけて頂ける と嬉しいです



スタッフの声

T・Y さん:訪問介護士:ケアコール南所属:8か月

私はケアコール南に所属して約8か月になります。前職はシステム会社の営業を行っていました。自分の意思で介護業界に転職をしましたが、介護のイメージと現実の違いに驚きました。なかでも、利用者様とのコミュニケーションが難しいと思っていませんでした。最新のコミュニケーション支援機器を使用されている方や、ロパク・文字盤等でコミュニケーションをとられる方がおり、働き始めは利用者様が何を伝えたいかわからないことがたくさんありました。そこで施設の先輩方を見ていて気が付いたのは、介護歴や利用者様との関係性が長いことでケアの質やコミュニケーションの理解度に相当な差が出ているということ、関係性が長いことで全部理解が出来なくても"ニュアンス"によるコミュニケーションもあることを学びました。私も、今後様々な経験を積ませていただく中で、形に囚われず各個人にあった正しいコミュニケーョンを探しケアの質向上につなげていきたいと思います。



トピックス

呼吸器の方の発声について

気管切開をされている方は、「スピーチ カニューレ」というものを装着すると発 声ができる事はご存知の方も多いと思い ます。

気管切開+人工呼吸器の方用のスピー チカニューレがある事はご存知でしょうか?

インターメドジャパン社から Blom[®] (ブロム)という商品が出ています。購入は実費となりますが、適合すれば呼吸器を装着しながら発声する事ができます。